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Pasado el primer semestre 
de 2022, desde el Partido 
Socialista de Aranjuez reali-
zamos un resumen de las 
propuestas que hemos reali-
zado durante este tiempo, 
propuestas que desde el 
grupo Socialista se han lle-
vado a cabo con el único ob-
jetivo de defender los 
intereses de los ciudadanos, 
de manera propositiva, bus-
cando el bienestar social tra-
tando de proteger los 
derechos de los ciudadanos, 
derechos que, en muchos 
casos, están siendo usurpa-
dos por el Gobierno de 
María José Martínez junto a 
Ciudadanos apoyados por 
Acipa y VOX. 

Comenzamos el año pro-
poniendo junto a InPar y 
Unidas Podemos que desde 
la Corporación se mostrase 
un apoyo absoluto a las fa-
milias del barrio de La Mon-
taña a las que el fondo 
buitre Global Licata preten-
día desahuciar. Se proponía 
una mesa de diálogo para 
proteger a las familias impli-
cadas, en la que se solici-
taba a la alcaldesa de 
Aranjuez que se pusiese al 
frente de las negociaciones 
con la entidad financiera 
para buscar una solución 
justa para los inquilinos. 

También los tres grupos 
progresistas elevamos una 
propuesta al Pleno, que fue 
aprobada por la mayoría de 
la Corporación, para retirar 
la licitación del servicio inte-
gral para el cumplimiento del 
Plan Director de Protección, 
Uso y Gestión de Zonas Ver-
des, Parques, Jardines y Ar-
bolado del Real Sitio y Villa 
de Aranjuez y formular una 
gestión adecuada a las ne-
cesidades y posibilidades 
municipales. El Gobierno 
municipal pretendía privati-
zar el servicio y el concejal 
delegado, José González 
Granados, ya anunció en el 

mismo Pleno que a pesar de 
que la propuesta iba a ser 
aprobada iba a continuar 
con la privatización, en un 
gesto totalmente antidemo-
crático que ha llevado a 
cabo pese a las reivindica-
ciones de grupos políticos y 
secciones sindicales. 

Otro de los asuntos que 
ha copado la preocupación 
del PSOE de Aranjuez es el 
de la sanidad pública, por lo 
que se propuso, junto a 
inPar, que se pusiese solu-
ción al problema de las Ur-
gencias en el hospital del 
Tajo, mermado tanto en ma-
teria de personal como en 
infraestructura para atender 
las demandas de los ciuda-
danos. Aquella propuesta 
fue aprobada por unanimi-
dad, aunque quedó demos-
trada la ‘pose’ de la 
alcaldesa María José Martí-
nez, incapaz de reclamar a 
la Comunidad de Madrid que 
atienda las necesidades sa-
nitarias de los vecinos a los 
que representa. 

También en febrero se 
presentó una propuesta 
para la creación de una Co-
misión de Seguimiento, con 
presencia de todos los gru-
pos municipales en un plazo 
máximo de un mes, para 
analizar y conocer cuál está 
siendo el grado de cumpli-
miento de todos los servi-
cios que vienen recogidos 
en el contrato de Higiene Ur-
bana comisión que se viene 
desarrollando durante estos 
meses. 

Por otra parte, el PSOE 
propuso por urgencia que se 
apoyase la Comisión de In-
vestigación en la Asamblea 

de Madrid para esclarecer el 
caso Ayuso. La derecha en 
pleno rechazó la urgencia y 
no se debatió la propuesta, 
por lo que volvió a presen-
tarse en el Pleno ordinario 
del mes de marzo. La pro-
puesta fue aprobada por la 
mayoría del Pleno, a pesar 
del voto en contra de PP y 
VOX. 

También se presentó, 
junto al resto de grupos ex-
cepto VOX, una moción para 
la conmemoración del Día 
Internacional de la Mujer, 
mostrando el compromiso 
firme con la ciudadanía y 
con sus necesidades, con la 
igualdad de trato y de opor-
tunidades y con el mandato 
constitucional que persigue 
el pleno establecimiento de 
una igualdad real y efectiva, 
continuar trabajando en la 
erradicación de las actitudes 
y los comportamientos coti-
dianos que, instalados en la 
vida diaria, reproducen y 
perpetúan la desigualdad, 
intensificar los esfuerzos en 
el desarrollo de políticas en-
caminadas a fomentar el 
empleo, el emprendimiento 
y la educación para la igual-
dad de oportunidades. 

Además, en el mes de 
marzo, el PSOE volvió a 
mostrar su compromiso con 
la ciudad votando a favor de 
la adhesión a las ayudas del 
Gobierno de España que 
beneficiaban a Aranjuez, al 
contrario de lo que siempre 
ha hecho la derecha de esta 
ciudad cuando el gobierno 
ha tenido un signo progre-
sista. 

En el mes de abril propu-
simos que se implantasen 
bonificaciones fiscales rela-
tivas al fomento e implanta-
ción de puntos de recarga 
para vehículos eléctricos y 
aprovechamiento de ener-
gías renovables o sistemas 
de cogeneración. También 
propusimos que se llevasen 

a cabo todas las alternati-
vas posibles que permitan 
el paso de los autobuses ur-
banos y vehículos de di-
mensiones similares en el 
tramo de la calle de Abastos 
comprendido entre las ca-
lles de Stuart y Almíbar. 
Ambas propuestas fueron 
aprobadas y ambas pro-
puestas han caído en el 
limbo del Gobierno munici-
pal, que no ha prestado 
atención a ninguna de ellas 
en estos meses. 

En mayo volvimos a rei-
vindicar la apertura del Ser-
vicio de Urgencias de 
Atención Primaria (SUAP) 
de la calle Gobernador ante 
las necesidades de los ciu-
dadanos y ante las dificulta-
des que estaba suponiendo 
el cierre de este servicio en 
las urgencias del Hospital 
del Tajo, saturadas y con 
mucho problemas para 
atender de manera ade-
cuada a los pacientes que 
hasta allí estaban siendo 
derivados, problema que 
persiste en la actualidad. 

También se elaboró una 
propuesta para promover la 
igualdad en el deporte. Uti-
lizando las posibilidades 
que ofrece esta disciplina 
como vehículo de formación 
de las personas y como 
transmisor de valore. Ade-
más se pedía a la Comuni-
dad de Madrid elaborar un 
protocolo aplicable a todas 
las entidades deportivas, 
públicas y privadas que uti-
licen instalaciones públicas, 
para que este tipo de actitu-
des estén penalizadas con 
sus correspondientes san-
ciones y promover el de-
porte femenino, facilitando 
desde todas las institucio-
nes públicas el reparto equi-
tativo de espacios y 
horarios entre los equipos 
femeninos y masculinos. 

El pasado mes de junio 
propusimos instar a la Co-
munidad de Madrid a que 
invirtiese en Educación Es-
pecial y a que pusiese solu-
ción a las reivindicaciones 
de varias familias de Aran-

juez, con quienes mantuvi-
mos reuniones, y que no te-
nían garantizados todas las 
infraestructuras que iban a 
necesitar sus hijos en el ini-
cio del nuevo curso escolar. 

Por otra parte, propusi-
mos la mejora de las tarifas 
de transporte público en la 
Comunidad de Madrid, 
aprobando dos meses de 
gratuidad del transporte pú-
blico para los usuarios que 
tengan Abono de Trans-
porte o que lo adquieran en 
los próximos dos meses. 
También desarrollar una ta-
rifa plana para todos los 
abonos mensuales ordina-
rios y todas las zonas por 
un importe de 30 € men-
suales, ampliar el abono 
joven hasta los 30 años, 
mantener el precio del 
abono de mayores de 65 
años a 3,6 € al mes y tarifa 
gratuita a partir de enero de 
2023 y, por último, estable-
cer un plan urgente de me-
joras profundas en la 

calidad del transporte pú-
blico basados en el au-
mento de frecuencias y en 
la mejora de las conexiones 
entre nuestra localidad y el 
resto de zonas de influencia 
de la comunidad de Madrid. 

En el presente mes de 
julio hemos vuelto a propo-
ner, junto a Iniciativa por 
Aranjuez, la reapertura del 
SUAP ante el anuncio del 
cierre definitivo por parte de 
la Comunidad de Madrid. La 
alcaldesa ha vuelto a mos-
trar su nula implicación con 
la ciudad de Aranjuez vo-
tando en contra de una pro-
puesta que solo ha 
pretendido reforzar los de-
rechos de los ciudadanos 
sobre la sanidad pública. 

Para terminar este pri-
mera parte del año, propusi-
mos la creación de una 
Comisión de Investigación 
en la Asamblea de Madrid 
para que se esclarezca el 
asunto de las residencias 
de ancianos que tantas 
muertes supuso durante la 
pandemia y que se deriven 
responsabilidades a quie-
nes fuesen los verdaderos 
responsables. La depre-
caba de Aranjuez, al com-
pleto, votó en contra de la 
propuesta, a pesar de que 
no existe dato oficial de lo 
que sucedió en Aranjuez. 

Desde el Gobierno muni-
cipal se viene acusando al 
Partido Socialista de no lle-
var propuestas constructi-
vas al Pleno, de querer 
desarrollar un juego sucio 
que no mira por los intere-
ses de los ciudadanos. De 
todas las propuestas que 
hemos relatado y que 
hemos presentado en lo 
que va de año, ¿cuál de 
ellas no es constructiva y no 
vela por los intereses de los 
vecinos de Aranjuez? Votar 
en contra o no votar a favor 
de que se reabra el servicio 
de Urgencias de Aranjuez, 
como ha hecho reciente-
mente el Gobierno munici-
pal sí es ir contra los 
intereses y los derechos de 
los ciudadanos. 
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Medio año de 
propuestas 

constructivas 

¿Qué propuesta no 
es constructiva y no 
vela por los intereses 
de los vecinos de 
Aranjuez? Votar en 
contra o no votar a 
favor de que se re-
abra el servicio de 
Urgencias sí es ir 
contra los intereses y 
los derechos de los 
ciudadanos 



Desde el pasado 1 de julio y hasta el 
31 de agosto el Punto Limpio, si-
tuado en la calle Fortuny, permane-
cerá cerrado durante las tardes, lo 
que significa que los vecinos no po-
drán depositar ningún tipo de resi-
duo o enseres en esa franja horaria 
en los siete días a la semana, “con el 
consiguiente perjuicio que eso su-
pone para todos aquellos que nece-
siten hacer uso de una instalación 
municipal que, por su flexibilidad ho-
raria, permitía utilizar de manera muy 
positiva a todos los ciudadanos que 
así lo precisasen”, ha expresado el 
concejal socialista José María Cer-
meño. 

El edil ha recordado que “en el 
contrato que tiene el Ayuntamiento 
con la empresa adjudicataria, el ho-
rario de apertura al público que viene 
estipulado es tanto de mañana como 
de tarde durante los siete días a la 
semana, habiéndose modificado 
este año sin ningún motivo que justi-
fique dicho cambio en el que está es-
tablecido en el pliego”. 

Cermeño ha señalado que 
“cuando conocimos la noticia de este 
cambio, el pasado mes de junio, ya 
advertimos que era un incumpli-
miento en lo que viene estipulado en 
el contrato respecto a los horarios de 
apertura, remitiendo un escrito a la 
Alcaldesa, María José Martínez, en el 
que se comunicaba lo que, a nuestro 
juicio, era algo que no se podía llevar 
a cabo, ya que era un claro incumpli-
miento de lo estipulado en el pliego, 
además de no estar justificado 
desde el punto de vista laboral en 
base a los argumentos esgrimidos 
por la concesionaria, ya que las ins-
talaciones municipales del Punto 
Limpio reúnen todas las medidas mí-
nimas necesarias de seguridad y 
salud para los que allí trabajan, per-
mitiéndoles desarrollar el trabajo con  

total normalidad”. 
Se trata de un nuevo incumpli-

miento del contrato de Higiene Ur-
bana, “uno de tantos 
incumplimientos que se vienen pro-
duciendo, por parte de la adjudica-
taria, de manera reiterada durante la 
presente legislatura con la conniven-
cia de la alcaldesa Martínez y de su 
delegada, Míriam Picazo, que son in-
capaces de hacer cumplir un pliego 
que, de exigir su cumplimiento, en-
tendemos y estamos plenamente 
convencidos de que permitiría que la 
ciudad estuviese en un estado de 
limpieza muchísimo mejor y mucho 
más atendida”, ha expresado Cer-
meño. 

El concejal socialista mantiene que 
“mas allá de que todo puede ser me-
jorable dentro del actual contrato, 
este Ayuntamiento no puede permitir 
lo que está ocurriendo en lo relativo 
a cómo se está prestando el servicio 
de Higiene Urbana, con incumpli-
miento tras incumplimiento por parte 
de la empresa, saltándose cláusulas 
y artículos establecidos en el pliego 
de manera clara, creando un grave 
perjuicio a nuestra ciudad y a nues-
tros vecinos”. Cermeño ha señalado 
al Gobierno municipal como “los úni-
cos culpables de esta situación, per-
mitiendo que el mayor contrato que 
tiene actualmente el Ayuntamiento 
de Aranjuez, y que tanto dinero les 
cuesta a los ribereños, se incumpla 
una y otra vez, y lo que es más grave, 
permitiendo y no actuando como se 
debe de actuar en estos casos que, 
además, también viene reflejado de 
manera clara en el contrato, en el que 
se indican cuáles son las medidas 
correctoras que se tienen que aplicar 
desde el Ayuntamiento en caso de 
posibles incumplimientos”. 

Cermeño ha recordado que 
“desde el PSOE, una vez que co-

menzamos a detectar estos presun-
tos incumplimientos del contrato 
hemos presentado propuestas y rue-
gos al Pleno para que se nos facili-
tara un informe técnico sobre el 
grado de cumplimiento del contrato, 
que nunca se nos facilitó a pesar de 
haberse aprobado en sesión plena-
ria, lo que supone una total falta de 
transparencia, ante lo que, reciente-
mente, nuestro grupo municipal vol-
vió a presentar una iniciativa a modo 
de propuesta para que se creara una 
Comisión de Investigación y Segui-
miento sobre el grado de cumpli-
miento del contrato y que, a pesar de 
las reiteradas y continuadas excusas 
por parte de la delegada para su 
creación, conseguimos que se apro-
base para que todos los grupos po-
damos conocer todas y cada una de 
las circunstancias que están provo-
cando la mala gestión del pliego”. 

El concejal socialista ha manifes-
tado, ante la modificación en el hora-
rio de apertura al publico del Punto 
Limpio, que “queremos trasladar a 
los vecinos que revisaremos, desde 
el punto de vista jurídico, el posible 
incumplimiento de lo estipulado en 
este apartado, que está causando 
grandes inconvenientes a los veci-
nos al no poder hacer uso de un ser-
vicio que, por motivos laborales, no 
les permite poder deshacerse de 
cualquier tipo de residuos durante 
estos dos meses de verano al coin-
cidir el horario de apertura con el ho-
rario laboral de gran parte de los 
usuarios”. 

Cermeño ha finalizado exigiendo al 
Gobierno municipal “que se resta-
blezca de manera inmediata el hora-
rio marcado en el contrato, 
entendiendo que no hay ningún mo-
tivo que justifique su modificación y 
que está originando un grave perjui-
cio a nuestro vecinos”.

El Gobierno de María José Martínez impide 
que los vecinos utilicen el Punto Limpio por la tarde 

durante los meses de verano, lo que supone un 
grave perjuicio 

José María Cermeño: “en el contrato que tiene el Ayuntamiento con la empresa adju-
dicataria, el horario de apertura al público que viene estipulado es tanto de mañana 

como de tarde durante los siete días a la semana, habiéndose modificado este año sin 
ningún motivo que justifique dicho cambio en el que está establecido en el pliego”.

El Gobierno municipal aprobó 
hace unos días, en Pleno ex-
traordinario, la incoación de pro-
cedimiento de resolución del 
contrato de gestión de servicios 
públicos del Teatro Real Carlos 
III de Aranjuez por incumpli-
miento culpable del contratista. 
Tras su aprobación, en Junta de 
Gobierno Local acordó el desis-
timiento de la adjudicación del 
contrato que se estaba licitando 
(adjudicado a la anterior contra-
tista), y la licitación de un nuevo 
pliego para la gestión del Teatro 
Real, “un pliego que es exacta-
mente el mismo con una salve-
dad, se ha reducido la duración 
del contrato para impedir que 
se pueda presentar cualquier 
tipo de recurso especial ante el 
Tribunal Administrativo de Con-
tratación Pública de la Comuni-
dad de Madrid, una maniobra 
del Gobierno municipal que 
perjudica gravemente los intere-
ses de los ribereños”, ha expre-
sado el concejal Socialista 
David Estrada. 

Estrada ha señalado que “el 
contrato que han sacado a lici-
tación vuelve a ser un despro-
pósito, porque no solventa los 
problemas de que adolece la 
gestión del teatro, ni garantiza 
una calidad escénica ni el atrac-
tivo escénico que merece esta 
infraestructura cultural  para los 
ribereños, porque el contrato se 
ha formulado sobre unos datos 
que no se corresponden con la 
realidad. Se ha tomado como 
estimación de ingresos el con-
trato del Teatro Galileo del Dis-
trito de Chamberí, unos 
ingresos que son menores y 
nada justificados respecto a los 
que arroja el informe de audito-

ría respecto de la gestión del 
Teatro Real Coliseo Carlos III de 
Aranjuez. 

Llama la atención, aunque no 
sorprende, en su afán de asumir 
la portavocía del Gobierno mu-
nicipal, la actitud del portavoz 
de Acipa, Jesús Mario Blasco, 
cuando se vanagloria y felicita a 
la delegación de Cultura por 
haber hecho un seguimiento del 
contrato y haber incoado el pro-
cedimiento, “lo que no dice el 
señor Blasco es que no se trata 
de un seguimiento del contrato, 
que lo que había era una audi-
toría externa, a la que está obli-
gado el contratista, que habla 
de irregularidades gravísimas, y 
a pesar de que desde el PSOE 
ya lo avisamos en marzo 
cuando votamos en contra de 
imponer al contratista una falsa 
prórroga en la gestión, siguieron 
con el procedimiento”, ha afir-
mado Estrada. 

El edil socialista ha recordado 
que “Acipa votó a favor de la 
prórroga del contrato cuando 
había indicios de irregularida-
des y una auditoría que los co-
rroboraba, y aun así continuaron 
con la tercera prórroga que, 
además, entendíamos, y así lo 
hicimos saber en el Pleno, que 
era totalmente irregular al no 
estar contemplada ni en el con-
trato ni en la ley, pero el señor 
Blasco volvió, como vuelve a 
hacer ahora, a blanquear la pé-
sima gestión del gobierno muni-
cipal en este asunto”. 

 
En esta actitud obsesiva del 

señor Blasco por tapar las ver-
güenzas del Gobierno munici-
pal afirma que este proceso era 
necesario porque no se puede 

dejar a la ciudad sin programa-
ción cultural. “Eso es una evi-
dencia -afirma Estrada- pero es 
que la responsabilidad de que 
no exista programación en el 
Teatro Real es única y exclusi-
vamente del Gobierno munici-
pal, porque una vez que se 
termina el contrato la gestión 
debe ser asumida por el Go-
bierno local, de manera pública, 
y lo que tiene que hacer es tra-
bajar para programar y buscar 
alternativas, porque hasta la ad-
judicación de un nuevo pliego 
esa gestión es responsabilidad 
del Ayuntamiento”. 

Por último, el concejal socia-
lista ha expresado que “se ha 
desistido de la anterior licitación 
porque había resultado adjudi-
catario el anterior contratista, a 
quien se le impuso la continua-
ción de la gestión cuando ya se 
conocía la auditoría con las gra-
ves irregularidades. Lo peor es 
que se ha publicado el mismo 
pliego, huyendo de la revisión 
del Tribunal Administrativo de 
Recursos Contractuales, un 
contrato que no resuelve la ges-
tión cultural del Teatro Real Co-
liseo Carlos III, que no ha 
contado con el Consejo partici-
pativo de cultura (aún no convo-
cado) ni con los grupos 
municipales”. 

“Se trata de una carga eco-
nómica para los ribereños, que 
no verán mejorado el atractivo 
que debe suponer una infraes-
tructura cultural de esta enti-
dad, por cuando se 
subvenciona un contrato que 
nace con un déficit en la explo-
tación según los datos econó-
micos del contrato”, ha 
manifestado el edil socialista.

El Gobierno del Partido Popular  
y Ciudadanos, en su particular ‘Vía Crucis 

cultural’, evidencia su pésima gestión en la 
licitación del contrato del Teatro Real

David Estrada: “Se trata de una carga económica para los ribereños, que 
no verán mejorado el atractivo que debe suponer una infraestructura cultural 
de esta entidad, por cuando se subvenciona un contrato que nace con un 

déficit en la explotación según los datos económicos del contrato”
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En las últimas décadas ha aumen-
tado la preocupación por los efec-
tos del denominado ‘cambio 
climático’, que se ha materializado 
en la Convención Marco de las Na-
ciones Unidas en el Protocolo de 
Kyoto. Las últimas evidencias cien-
tíficas refuerzan la idea de que los 
planes de prevención tienen un 
efecto real sobre la disminución de 
la mortalidad asociada a los exce-
sos de temperatura. 
En estos últimos días la Comunidad 
de Madrid ha notificado tres muer-
tes por golpe de calor, y en Aran-
juez se han registrado 
temperaturas de alto riesgo para la 
salud de las personas. La Secreta-
ria de Sanidad del Partido Socia-
lista, Luz del Pozo, ha recordado 
que “ya el pasado 14 de junio se re-
gistraron en nuestro municipio las 
temperaturas más altas de toda la 
Comunidad de Madrid y el sábado 
23 de julio la televisión pública, Te-
lemadrid, informó que Aranjuez 
había batido el récord en cuanto a 
la temperatura más alta de toda la 
región”. 
Del Pozo ha expresado que “ni la 
Alcaldesa del PP, María José Mar-
tínez, como máxima responsable 
del bienestar de los ciudadanos, ni 
el Concejal de Salud, José Gonzá-
lez Granados, están tomando las 
medidas necesarias, como están 
haciendo en otros municipios, para 
que las altas temperaturas sean 
más llevaderas para los ciudada-
nos, especialmente para los más 
vulnerables, como son las personas 
mayores, bebes, población infantil 
y enfermos crónicos, a pesar de 
que desde la tercera semana del 
mes de mayo vienen registrándose 
altas temperaturas en nuestra loca-
lidad y que desde el 9 de julio las 

olas de calor no han dado tregua a 
los ciudadanos”. 
La Secretaria de Sanidad del PSOE 
ha recordado que “existe un Plan 
Nacional de Acciones Preventivas 
contra los efectos del exceso de 
temperaturas sobre la salud, como 
también existen planes a nivel de 
Comunidades Autónomas e, in-
cluso, hay Ayuntamientos que han 
emprendido campañas informati-
vas con recomendaciones a seguir 
para mitigar la ola de calor que es-
tamos padeciendo, tomando medi-
das como, por ejemplo, habilitando 
refugios climáticos en edificios mu-
nicipales con sistemas de refrigera-
ción, a los que puedan pasar los 
vecinos que se sientan mal por el 
sofocante calor que hay en las ca-
lles”. 
Del Pozo sostiene que “la gestión 
de la Alcaldesa de Aranjuez y del 
concejal de Salud ante la situación 
de calor en nuestro municipio está 
siendo desastrosa, por no decir 
nula, para evitar consecuencias 
sobre la salud de la población, por-
que no se ha realizado ninguna 
campaña permanente de informa-
ción en la Web municipal, más allá 
de una nota de prensa emitida el 8 
de junio, no se ha hecho ninguna 
campaña de información en redes 
sociales, no se han puesto toldos 

en lugares concurrentes de la ciu-
dad, no se han habilitado refugios 
climatizados, no se han abierto las 
fuentes de la ciudad, no se pude ir 
a la piscina del Polideportivo muni-
cipal si no lo has contratado con 
días de antelación, algo insólito en 
toda la región, no se ha informado 
si se han hecho mediciones del 
agua del río para saber si es apta 
para el baño y no se han puesto en 
contacto con las empresas contra-
tadas, de limpieza y jardines, para 
que efectúen protocolos por la ola 
de calor, ni siquiera han contestado 
la demanda de la sección sindical 
de CCOO que, desde hace un 
mes, está pidiendo que se tomen 
medidas respecto al las altas tem-
peraturas en los departamentos de 
Obras y Jardines, poniendo en 
riesgo la salud de los trabajadores, 
y es lamentable que desde un des-
pacho con aire acondicionado no 
se dé respuesta a las peticiones de 
los representantes de los trabaja-
dores”. 
La Secretaria de Sanidad ha con-
cluido afirmando que “una vez más, 
ante situaciones adversas para los 
ciudadanos del municipio, el Go-
bierno municipal, con María José 
Martínez a la cabeza, están demos-
trando que no están a la altura para 
gobernar esta ciudad.

El Gobierno de María José Martínez, del Partido  
Popular, no adopta protocolos para salvaguardar la 

salud de los ribereños ante las incesantes olas de calor
Luz del Pozo: “ni la Alcaldesa, María José Martínez, como máxima responsable del 

bienestar de los ciudadanos, ni el Concejal de Salud, José González Granados, 
están tomando las medidas necesarias, como están haciendo en otros municipios, 

para que las altas temperaturas sean más llevaderas para los ciudadanos, especial-
mente para los más vulnerables como son las personas mayores, bebes, población 

infantil y enfermos crónicos”

Todo apunta a que el 
virus “a la oposición ni 
agua” se ha extendido 
tanto y durante tanto 
tiempo por el cuerpo de 
la alcaldesa que ha mu-
tado en “a los niños ni 
agua”. 

Ni que decir tiene que a 
su fiel bufón, el guaje 
Granados, concejal de 
Salud y Medio Ambiente, 
le llegan estos virus hasta 
la coronilla. 

Entre los dos han con-
seguido lo impensable. 
Aranjuez ciudad sin fuen-
tes... bueno, sin fuentes 
con agua. 

En Aranjuez las fuentes 
públicas son una especie 
de esculturas dedicadas 
a la estupidez humana y 
a la estulticia del go-
bierno municipal. Están 
capadas y no cae ni una 
gota del líquido elemento. 

Es una de las medidas 
estrella de la alcaldesa 
Martínez para hacer 
frente a la ola de calor, 
para cuidar de niños y 
mayores que son quienes 
más uso hacen de ella. 

También está pensada 
para promover la visita de 
camellos turistas a Aran-
juez, que desde que se 
dejaron de emplear en 
los cuidados del jardín de 
la Isla, no se les ve por 
estos lares. 

Del señor Granados, 
apodado “el ingeniero” se 
entiende porque ya de-
mostró en la pandemia 
de coronavirus que le 
preocupaban más los 
gatos que las personas, 
pero… ¿la alcaldesa?, 
¿una alcaldesa que no 
mira por sus vecinos? 

La razón que aducen 
es que vienen algunos y 
se llevan el agua en ga-
rrafas. Ciertamente es 
asunto preocupante, más 
desde que con la guerra 

de Putin el agua ha su-
bido hasta los 0,001486 
euros el litro. Menudo 
desfalco a las arcas mu-
nicipales, un ladrón de 
agua que se lleve dos ga-
rrafas, nos roba céntimo 
y medio de euro. Intolera-
ble para Martínez y Cia. 

Que en sus 4 veranos 
de gobierno se haya se-
cado el césped del esta-
dio del Deleyte por falta 
de riego debe de ser por 
ahorrar agua. Que nos 
haya costado más de 
20.000 euros la broma en 
reponer el césped son 
pelillos a la mar. Minucias 
presupuestaria que 
hemos compensado con 
el ahorro del agua que no 
se llevan de las fuentes 
públicas. 

Ha quedado claro que 
la empatía de la alcal-
desa con las necesida-
des hídricas de niños y 
mayores es la misma que 
el agua que cae por las 
fuentes de los parques 
usados por nuestros hijos 
y nietos. Que la política 
de buena vecindad con 
nuestros vecinos de ´cas-
tilla La Mancha es papel 
mojado. 

Menos mal que en un 
alarde de inteligencia y 
buen hacer se les ha ocu-
rrido la idea de poner en 
la Plaza de la Constitu-
ción el toldo que ponen 
en las fiestas. De esta 
manera se evita el so-
lazo. Lo cual, junto al bal-

deo mañanero hace más 
soportable la canícula. 

Perdón, perdón, que se 
me ha ido la cabeza a 
Dos Hermanas donde 
han instalado un toldo. 

La razón de tal desagui-
sado es que la alcaldesa 
y su “ingeniero” están 
compinchados con el sec-
tor de las cremas solares 
y lo de soasar a los veci-
nos que atraviesan la 
Plaza de la Constitución 
es una medida de impulso 
del uso de cremas y potin-
gues. Ya se sabe el prin-
cipio de parsimoniae del 
franciscano Ockham 
según el cual «en igual-
dad de condiciones, la ex-
plicación más simple 
suele ser la más probable. 
Y si hablamos de parsi-
moniae y de simpleza a 
todos se nos viene a la 
cabeza la alcaldesa y su 
concejal Granados. 

Ahora que ha quedado 
sentado el principio de 
parsimoniae en la acción 
política municipal, queda 
aclarado un misterio que 
a los ribereños nos tenía 
en ascuas.¿Por qué en el 
parque del Pozo de la 
Nieve las balsas de agua 
están llenas de agua es-
tancada, de podredumbre 
y de larvas de mosqui-
tos?, con el peligro sani-
tario consiguiente para la 
población. Respuesta: 
para ahorrar agua. 

En resumen, que al 
igual que el PP dice que 
la culpa de los incendios 
la tienen los ecologistas, 
para nuestra alcaldesa y 
su concejal de Sanidad y 
Medio Ambiente, la culpa 
del despilfarro de agua la 
tienen los niños, los ma-
yores y los de Yepes. Por 
eso están en la campaña 
de marketing... 

Aranjuez, ciudad sin 
fuentes públicas.

opinión
Alcaldesa 

Martínez: a 
los niños ni 

agua 
 

José Luis Moreno



98

El grupo municipal Socialista ha fi-
nalizado la ronda de visitas a los ba-
rrios, para conocer su estado de 
mantenimiento y limpieza, en El Mi-
rador, un barrio que, como el resto 
de la ciudad, “presenta evidentes 
síntomas de abandono y descuido 
por parte del Gobierno de María 
José Martínez”, ha expresado el 
portavoz Socialista Óscar Blanco. 

Para Blanco, “no ha habido ni un 
solo barrio, en las visitas que 
hemos realizado, que haya presen-
tado un mínimo aspecto de preo-
cupación por parte del Gobierno 
de Aranjuez respecto a la limpieza 
y el mantenimiento, y El Mirador no 
ha sido tampoco la excepción”. El 
portavoz socialista ha señalado 
que “la desidia de quienes gestio-
nan el Ayuntamiento, en este caso 
Partido Popular y Ciudadanos, roza 

los límites de la dignidad, porque 
vuelven a aparecer en este barrio 
los mismos problemas que en el 
resto: falta de limpieza y de mante-
nimiento en zonas verdes, calza-
das y aceras”. 

Respecto a las aceras. El porta-
voz sostiene que “después de tres 
años de legislatura, siguen sin ter-
minarse, a pesar de que ya en la 
pasada legislatura quedaron pro-
yectadas”. Sobre la limpieza, 
Blanco mantiene que “existen innu-
merables problemas en este as-
pecto, con excrementos caninos 
sin recoger o con largas ausencias 
del servicio de Higiene Urbana, 
según nos trasladan desde la pro-
pia asociación y, también, vecinos 
del propio barrio, que afirman que 
al barrendero se le puede ver muy 
de vez en cuando por la zona”. 

Uno de los problemas que más 
preocupan es la falta de desbroce, 
“que conllevan serios problemas y 
riesgos de incendio, y mucho más 
teniendo en cuenta el incidente que 
hace unas semanas se produjo en 
el Mar de Ontígola y El Regajal, con 
un incendio que arrasó la zona y 
que queda muy cerca de este ba-
rrio, es algo que, según nos trasla-
dan, les infunde miedo”. 

Blanco ha manifestado que 
“esta situación de preocupación 
supone que los vecinos del barrio 
estén exigiendo al Gobierno de 
María José Martínez que ponga 
soluciones inmediatas, pero 
vemos como la desidia, el aban-
dono están siendo los protagonis-
tas de la gestión de un Gobierno 
municipal que los vecinos ven 
cada día más lejano”.

El PSOE concluye sus visitas a los barrios 
en este curso político en El Mirador, comprobando 
que el  abandono del Gobierno municipal es más 

que evidente
Óscar Blanco:  “la falta de desbroce conlleva serios problemas y riesgos 

de incendio, y mucho más teniendo en cuenta el incidente que hace unas semanas 
se produjo en el Mar de Ontígola y El Regajal, con un incendio que arrasó la zona 

y que queda muy cerca de este barrio, es algo que, según nos trasladan,  
les infunde miedo”
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El Parque del Pozo de las Nieves no 
parece merecer ningún aprecio por 
parte de la delegación de Parques y 
Jardines, ni tampoco de la Conceja-
lía de Salud, ambas gestionadas por 
José González Granados, El Secre-
tario de Transición Ecológica Justa 
del Partido Socialista, José Gómez, 
ha señalado que “basta un breve 
paseo por la zona para visualizar un 
lamentable estado de abandono que 
es vergonzoso, un verdadero museo 
de los horrores al aire libre”. 

Gómez ha señalado respecto al 
arroyo que “en la actualidad está 
prácticamente seco en todo su tra-
yecto y acumula multitud de elemen-
tos de origen orgánico y basuras; 
también aguas estancadas en su 
tramo final y es un foco de mosquitos 
y avispas para el barrio”. Según el 
Secretario socialista “se detecta acu-

mulación de algas, barro, incluso ca-
dáveres de aves muertas, un verda-
dero ‘reservorio’ de enfermedades y 
molestias para los vecinos”.  

Sobre las praderas, Gómez sos-
tiene que “están secas, lo que debe 
ser una nueva moda, y nos gustaría 
conocer la causa, porque es inadmi-
sible su estado”. El Secretario de 
Transición Ecológica se ha cuestio-
nado “si se  va a hacer algo al res-
pecto para recuperar su verdor y 
cuándo? 

Gómez también se ha referido al 
perímetro del Parque,”ya que en va-
rios tramos es la quintaesencia de la 
dejadez: hace meses que esos ár-
boles se secaron y ni siquiera se 
ocupan de retirarlos, y mucho 
menos en sustituirlos” 

Respecto a los árboles muertos, el 
Secretario socialista ha incidido en 

que “dentro del propio Parque hay 
varios cadáveres de árboles secos, 
aún en pie, que muestran la falta de 
competencia y sensibilidad visual 
que, además, provoca que se for-
men más ‘reservorios’ de plagas y 
enfermedades para el resto de árbo-
les del jardín”.  

“Además de estos aspectos me-
dioambientales -señala Gómez- es 
más que evidente el estado de su-
ciedad del parque, con excremen-
tos caninos sin recoger, pintadas 
múltiples y una falta de manteni-
miento alarmante que demuestra la 
desidia y falta de sensibilidad del 
Gobierno del Partido Popular de 
María José Martínez y de la pésima 
gestión tanto del delegado de Par-
ques y Jardines y Salud Pública 
como de la responsable de Higiene 
Urbana”. 

El PSOE denuncia el total abandono 
el Parque del Pozo de las Nieves por 

parte del Gobierno municipal
José Gómez: “basta un breve paseo por la zona para visualizar un lamentable 
estado de abandono que es vergonzoso, un verdadero museo de los horrores 

al aire libre”
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El Partido Socialista ha venido reali-
zando varias visitas a los barrios de 
la ciudad en las últimas semanas 
para valorar el estado de limpieza y 
mantenimiento. Se han visitado los 
barrio de Las Aves, Glorieta del Cla-
vel, La Montaña, Agfa, Vergel-Olivas, 
Nuevo Aranjuez, zona centro y, está 
semana, El Mirador. 

En todas las visitas ha habido un 
denominador común: el abandono al 
que el Gobierno municipal de María 
José Martínez tiene sometido a esta 
ciudad. Suciedad, falta de manteni-
miento en calzadas y aceras, innu-
merables zonas sin debrozar y una 
despreocupación alarmante hacen 
que Aranjuez, Paisaje Cultural Patri-
monio de la Humanidad, presente 
una imagen lamentable tanto para 

los vecinos y vecinas como para los 
visitantes. 

Los ciudadanos no merecen esta 
falta de respeto y esta desidia por 
parte de los máximos responsables 
de esta ciudad, Partido Popular y 
Ciudadanos, a los que muestran su 
apoyo incondicional desde VOX y 
desde Acipa, formación que en la 
presente legislatura está sirviendo a 
Martínez, actuando como portavo-
ces de un Gobierno municipal al que 
se le está hundiendo esta ciudad. 

Todos los barrios están sufriendo 
la desidia de Martínez y la sumisión 
de grupos como Acipa, todas las ca-
lles y zonas ajardinadas de Aranjuez 
presentan un estado lamentable. El 
deterioro en el mantenimiento de los 
viales, aceras o calles y la falta de 

limpieza de la mayoría de las calles 
y plazas hacen que la ciudad 
ofrezca una vergonzosa imagen 
fruto del desinterés o la incapacidad 
que muestra el Gobierno municipal. 
El estado de zonas como los par-
ques infantiles o instalaciones depor-
tivas que muestran, por ejemplo, el 
barrio de Las Aves es un desprecio 
hacia los ciudadanos, que están su-
friendo la pésima gestión de un Go-
bierno y de una alcaldesa que no 
merecen.  

El Partido Socialista va a seguir fis-
calizando en los próximo meses esta 
gestión, y va a reunirse con los re-
presentares de los vecinos de cada 
barrio para conocer sus inquietudes, 
reivindicaciones y necesidades. 
Aranjuez tiene que volver a sonreír.

El estado lamentable de la ciudad 
de Aranjuez
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LA MONTAÑA
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LA MONTAÑA
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GLORIETA DEL CLAVEL
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LAS AVES
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AGFA
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NUEVO ARANJUEZ
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VERGEL-OLIVAS
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LAS ARTES
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LAS ARTES
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ZONA CENTRO
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ZONA CENTRO


